

Élaborez votre menu au choix parmi nos 3 formules

Create your own menu by choosing from our three set options

Formule 1 : 24 euros

Entrée : 1 seul choix

Starter : choose one option

Plat : 1 seul choix

Main course : choose one option

Dessert : 1 seul choix

Dessert : choose one option

Vous choisissez, parmi la liste des mets proposés, une seule entrée, un seul plat et un seul dessert pour l'ensemble de vos convives.

You may choose, from the list of dishes, one starter, one main course, and one dessert for all your guests.

Formule 2 : 29 euros

Entrée : 2 choix

Starter : choose 2 options

Plat : 2 choix

Main course : choose 2 options

Dessert : 2 choix

Dessert : choose 2 options

Vous choisissez, parmi la liste des mets proposés, deux entrées, deux plats et deux desserts, selon le principe d'un menu composé d'une entrée, d'un plat et d'un dessert par personne. Vous offrez ainsi un peu plus de choix à vos convives.

You may choose, from the list of dishes, two starters, two main courses, and two desserts, based on the principle of one starter, one main course, and one dessert per person. This allows you to offer your guests a bit more choice.

Formule 3 : 32 euros

Entrée : 2 choix

Starter : choose 2 options

Plat : 3 choix

Main course : choose 3 options

Dessert : 2 choix

Dessert : choose 2 options

Vous choisissez, parmi la liste des mets proposés, deux entrées, trois plats et deux desserts, selon le principe d'un menu composé d'une entrée, d'un plat et d'un dessert par personne. Vous offrez ainsi davantage de choix à vos convives

You may choose, from the list of dishes, two starters, three main courses, and two desserts, based on the principle of one starter, one main course, and one dessert per person. This way, you offer your guests a wider range of choices.

Choisissez votre forfait boissons parmi nos trois formules

Choose your drinks package from our three options

Forfait Apéritif

Kir

Kir (French aperitif with white wine and blackcurrant liqueur)

6 euros

Par personne / Per person



Forfait Standard

Eau + Vin + Café

Water + Wine + Coffee

14 euros

Par personne / Per person



Forfait Complet

Kir + Eau + Vin + Café

Kir + Water + Wine + Coffee

20 euros

Par personne / Per person



Nos équipes peuvent proposer d'autres formules, des forfaits sur mesure parmi notre vaste carte de boissons, vins et champagnes

Our teams can offer other packages, customized options from our extensive selection of drinks, wines, and champagnes

Merci de choisir un seul forfait par repas et d'indiquer le nombre de convives dans la case blanche

Please choose only one package per meal and indicate the number of packages in the white box